

Trump desafía a Putin y exige la salida del presidente sirio

Irán y Rusia anuncian represalias si Estados Unidos vuelve a atacar al régimen de Bachar el Asad

AMANDA MARS / PILAR BONET

Washington / Moscú

Un ataque a civiles con armas químicas ha cambiado en una semana el frágil equilibrio de alianzas en Oriente Próximo. El aumento de la presión por parte de Trump, que ha amenazado con nuevas acciones con misiles, le enfrenta por primera vez a Rusia, principal aliada de El Asad junto con Irán. En una modificación radical de sus posiciones, el presidente norteamericano ha marcado como una de sus prioridades en política exterior el cambio de régimen en Siria. Ayer, los presidentes de Rusia e Irán, Vladimir Putin y Hasán Rohaní, conversaron por teléfono y condenaron el bombardeo del viernes. El centro de mando conjunto de las tropas aliadas del presidente sirio advirtió de represalias si hay nuevos ataques norteamericanos. "Responderemos con fuerza. América conoce nuestra capacidad de responder bien", reza el comunicado difundido por el medio de comunicación Ilam al Harbi. **PÁGINA 3**

ADEMÁS



Muere Carme Chacón, primera ministra española de Defensa

La política fallece en Madrid a los 46 años. Primera mujer ministra de Defensa de España, optó a liderar el PSOE. **PÁGINAS 17 A 19**

deportes

Viñales se impone en el Gran Premio de Argentina

El temperamento de Neymar castiga al Barça

Bale, aún lejos de su mejor versión en el Madrid

México quiere encabezar la mediación con Venezuela

El Gobierno de Peña Nieto da un paso al frente y asume el liderazgo de la región frente a la deriva autoritaria del chavismo

JAVIER LAFUENTE, **México**
Frente a la deriva autoritaria protagonizada por el Gobierno venezolano, la comunidad internacional ha intensificado su presión sobre el régimen chavista. En el caso de América Latina, México ha decidido asumir el liderazgo de la región ante la crisis en Vene-

zuela. A las recientes declaraciones del canciller Luis Videgaray asegurando que su país no puede

Maduro busca un apagón informativo

"seguir siendo indiferente", se sumaba la semana pasada el presidente Enrique Peña Nieto, quien recibió a Lilian Tintori, esposa del opositor Leopoldo López. La actitud refleja un cambio sustancial en la política exterior que el país ha seguido durante la última década. **PÁGINA 6**



MATANZA DE CRISTIANOS EN EGIPTO EL DOMINGO DE RAMOS. Dos ataques del ISIS contra cristianos en el norte de Egipto dejaron ayer 44 muertos y más de un centenar de heridos. Una bomba artesanal causó una matanza en la iglesia de San Jorge en Tanta (en la imagen), que estaba abarrotada. Otra estalló ante la catedral de San Marcos en Alejandría. El Papa tiene previsto visitar Egipto el 28 y el 29 de abril. / AFP **PÁGINA 10**

PUENTE DE MAYO
TE MERECE UNA ESCAPADA

Benidorm	Grand Luxor Resort **** PC	66€
Salou	Sol Costa Daurada **** MP	28€

5% DESCUENTO

LOGITRAVEL.com
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

Niños de Monterrey con familiares desaparecidos acuden juntos a terapia

Superar la ausencia que trajo el narco

PABLO FERRI, **México**
La guerra contra el narco que desde hace una década sacude México ha dejado en todo el país 30.000 familias que ignoran qué fue de sus familiares, un duelo suspendido que no pueden cerrar. En Monterrey, en el Estado de Nuevo León, una psicóloga celebra sesiones con niños con familiares desaparecidos. Jóvenes de

entre dos y 13 años con algo en común: un padre, un tío, un hermano que se fue... Las sesiones se celebran en las instalaciones de Cadhac, una organización que lleva años denunciando casos de personas desaparecidas en Nuevo León, y que acaba de presentar un informe en el que critica los fallos en el registro de personas desaparecidas. **PÁGINA 8**